

学校だより

自主・創造・健康



朝来市立朝来中学校
令和7年9月17日

「基本」の「質」を高める2学期に

始業式に「2学期を迎えて 意識してほしいこと」として3点話をしました。

- ① 自分から、相手に聞こえる声であいさつをする。
- ② 時間を守る。
- ③ 健康第一

この内容は新しいことでもなく、これまでも小学生の時から何度も聞いていた生活の基本となる内容かと思います。

では、「基本」ってよく言いますがどういうことなのでしょう。辞書には「物事がそれに基づいて成り立つ根本」と書かれています。私はその根本の「質」を高めて欲しいと考えています。

例えば、野球を始めたばかりの人もプロ野球選手もキャッチボールは、基本だと思えます。しかし、その「質」は違うはずです。小学生とプロ野球選手のキャッチボールの球は、速さも正確さも違うはずです。つまり「質」が違うのです。

2学期は、本当に出来ているかを自分自身に問い直し、より「質」を上げて取り組んでいくために始業式で話をしました。

絵本の読み聞かせへ

12日(金)に、中学3年生が中川小学校と山口小学校へ絵本の読み聞かせにうかがいました。

そのために、7月には、絵本の選び方を「あさご森の図書館」の方から教えていただきました。また、9月9日には、絵本の読み方についてもアドバイスをいただき、練習をして当日を迎えました。



当日、初めは緊張していましたが、小学生の笑顔と真剣な表情に朝中生もうれしくなり、頑張りました！



給水器を設置いただきました！

給水器のレンタル会社「ウォータースタンド」(さいたま市)様より保健室前に給水器3台を設置していただきました。水道水がフィルターでろ過された水を飲むことができます。

これは、ウォータースタンド様が社会貢献の一環としてマイボトルを普及させ、2030年までにペットボトルを年間30億本削減するための取組です。

冷水機能については、PTAにご支援いただきました。

家から持ってきた水分が無くなったとき、水筒に入れて、ぜひ利用して下さい。



資源回収

ありがとうございました。

13日(土)に、資源回収を行いました。ご協力頂きました地域の皆様、活動いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



薬物乱用防止教室

12日(金)に、中学2年生が学校薬剤師様から薬物乱用防止教室としてお話をしていただきました。



部活動の結果

○女子ソフトテニス部 8月20日 但馬中学校新人親善ソフトテニス大会
女子1年新進の部 第5位 ○○○○・○○○○ペア

○剣道部 8月23日 朝来市剣道大会
男子個人戦 優勝 ○○○○
男子団体戦 準優勝
女子団体戦 第3位

☆ホームページの Now At School ☆

右のQRコードを読み取って、朝来中学校ホームページもご覧下さい。「Now At School」をタップしていただくと生徒の活動の様子をご覧いただけます。日々の様子を随時掲載しています。

